

aufatmen – Advent 2018



12. Dezember 2018

Lesungen des Tages: Jes 40,25–31; Mt 11,28–30

Weißt du es nicht, hörst du es nicht? Der HERR ist ein ewiger Gott, der die Enden der Erde erschuf. Er wird nicht müde und matt, unergründlich ist seine Einsicht.

(Jes 40,28)



Skulptur in Jerewan; Foto: Ingrid Penner

Die Enden der Erde

GOTT hat am Anfang
nicht nur den Anfang,
sondern auch schon die Enden
erschaffen.

Von jedem Winkel der Erde aus betrachtet
liegen die Enden
woanders.

So ist überall Ende
und Anfang zugleich,
Verbindung zwischen den unzähligen Enden
und den unzähligen Anfängen.

Verbundenheit liegt über der Erde,
über die Enden hinaus –
weißt du es nicht,
hörst du es nicht?

Rainer Haugum